

## DANKSAGUNG

Es war eine grosse Hilfe, nicht allein zu sein, in der Trauer um den Menschen, den wir so geliebt haben. Es war tröstlich, wahrzunehmen, wie sehr die Menschen, die ihn kannten, ihn auch geliebt, geschätzt und geachtet haben. Wir möchten deshalb allen von Herzen danken, die

# **Hans Stadtmann**

auf seinem letzten Weg begleitet, und Ihre aufrichtige Anteilnahme und Verbundenheit auf vielfältige Weise zum Ausdruck gebracht haben. Wir danken für die tröstenden Worte, die Umarmungen, den mitfühlenden Händedruck, die schönen Blumen, die grosszügige finanzielle Unterstützung, die Spenden und das ehrende, letzte Geleit.

Karin und Claudia Stadtmann